



Esta historia no se podría narrar si no fuera porque a lo largo de todos estos años hemos sido acompañados por la fidelidad de nuestra clientela. También desde nuestros inicios contamos con un selecto grupo de empleados fieles y trabajadores que nos acompañaron con esfuerzo y dedicación. A todos ellos nuestro reconocimiento y agradecimiento.

Antonio González y Juan Delgado amigos y con un mismo oficio, "carniceros". Por allá año 1972 Antonio le comenta a mí a madre; "con Juan vamos a ser socios y va a ver todo lo que vamos a lograr",

palabras que con el tiempo se hicieron realidad. A inicios de 1974 empezamos a ver carnicerías que estaban a la venta en Montevideo. Los valores estaban muy lejos de nuestras posibilidades. El destino me llevo a visitar a mi último patrón carnicero, "El Bebe" Martínez, le pregunte si me vendía o alquilaba una carnicería, la respuesta fue no, " pero el que vende una carnicería bárbara en Pando es mi hermano, vaya y hable con él". Esa misma tarde fui al matadero Toledo donde estaba A. Martínez, dueño

de la carnicería en cuestión. Como me conocía, me atendió, se interesó, llamo a su capataz "El Chiquito" Melian y le dio las llaves para que la viera. Sorpresa me lleve, local grande, dos sierras, cajas, balanzas, dos mostradores de mármol blanco y dos cámaras frigoríficas con mucha capacidad de almacenamiento.

El día 19 de Diciembre de 1974 hora 17:00 se reabre la carnicería. Un sobrino de Antonio en la caja y yo al mostrador. Ese primer día cerramos a las 21 hs, entraron 50 clientes. Cuando le conté a Antonio, nos abrazábamos y saltábamos. De ahí en más todo fue en ascenso, la capacidad de frio y el promedio de kg por entrega nos permitían tener mercadería siempre.

El abasto de carnes Macris, que fue el principio de una nueva sociedad, Delgon SA, hasta la fecha esto se construyó a partir del 19 de diciembre de 1974 a octubre de 1995 donde la sociedad Delgado - González se separa para darle paso a la juventud (hijos de Antonio). Antonio se queda con las sucursales, Juan se queda con la carnicería de Pando. A partir de ese momento la razón social del Supermercado de Carnes ubicado en Pando, fue 20 AÑOS LTDA, en honor a tantos años de socios, y todos los logros conseguidos con sacrificios, esfuerzos y voluntades inquebrantables.

Actualmente 20 Años Ltda., es administrada por mi hija Cra. Carolina Delgado Aguiar, su esposo, Alejandro Paredes y mi sobrino Marcelo Garrido, jóvenes que la administran con dedicación, esmero y sintiendo cariño por el legado. En sus manos esta su destino y el destino de la empresa que tiene 47 años ininterrumpidos al servicio de la sociedad Pandense.

